

**Antragsvorlage**

**AN/2020/317**



**Beratungsfolge und Sitzungstermine**

Ö 16.09.2020 Ortsrat St. Ingbert-Rohrbach

**Gemeinschaftsschule St. Johannes**

## **Erläuterungen**

### **Gemeinschaftsschule St. Johannes**

Die CDU und die SPD Ortsratsfraktion haben um Aufnahme des Tagesordnungspunktes gebeten.

Die Verwaltung teilt zum Antrag der CDU folgendes mit:

In einem Telefonat zwischen Herrn Ruck (Leiter GB 6) und Herrn Engel vom Saarpfalzkreis stellte dieser klar, dass der Kreis bezüglich der geplanten Neubaumaßnahme keinen Abstimmungsbedarf mit der Stadt St. Ingbert sieht und es auch ablehnt, in einem Gremium der Stadt St. Ingbert die Planungen vorzustellen. Somit kann davon ausgegangen werden, dass auch keine Pläne zur Verfügung gestellt werden.

Zum Antrag der SPD Ortsratsfraktion gibt die Verwaltung an, dass weder eine Anfrage noch ein Antrag seitens der Kreisverwaltung in Bezug auf die Hinweisschilder der Gemeinschaftsschule gestellt wurden.

### **Anlagen:**

SPD Antrag vom 31.08.2020 per Mail am 04.09.2020

CDU Antrag vom 03.09.2020 per Mail am 04.09.2020



Stadtverwaltung der Mittelstadt St. Ingbert  
Herrn Ortsvorsteher Roland Weber  
Rathaus / Am Markt 12  
66386 St. Ingbert

Datum: 03.09.2020

## **Antrag zur Tagesordnung Baumaßnahme Johannesschule**

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

wir bitten Sie, oben genannten Antrag der CDU Fraktion auf die Tagesordnung der Ortsratssitzung vom 16. September 2020 zu setzen.

1. Wir bitten um die Bereitstellung der Pläne für den Neubau der Turnhalle und des Schulgebäudes.
2. Für eine Erläuterung der Planung und Ausführung der Bushaltestelle wären wir ebenfalls dankbar.

Im Voraus besten Dank und freundliche Grüße

(Dr. Jörg Schuh, Fraktionsvorsitzender)



SPD-Fraktion im  
Ortsrat Rohrbach

Herdis Behmann  
Fraktionssprecherin  
Otto-Hahn-Straße 7  
66386 St. Ingbert

An den Ortsvorsteher von Rohrbach  
Roland Weber  
Bürgerhaus Rohrbach  
Obere Kaiserstraße 134  
66386 St. Ingbert-Rohrbach

St. Ingbert, den 31.08.2020

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

hiermit bittet die SPD-Fraktion im Ortsrat Rohrbach um Aufnahme des Tagesordnungspunktes  
„Johannesschule“  
für die nächste Ortsratssitzung.

Am Vormittag des 11.08.2020 waren Mitarbeiter des Werbestudios Trösch aus Bexbach in Rohrbach unterwegs und tauschten die Hinweisschilder auf die Johannesschule durch Wegweiser mit der Beschriftung „Gemeinschaftsschule“ aus.

Hierzu bitten wir um Klärung folgender Sachverhalte:

1. War diese Aktion der Stadtverwaltung im Vorfeld bekannt?
2. Wer hat diese Maßnahme in Auftrag gegeben?
3. Wer hat die neuen Schilder bezahlt?
4. Darf ein Werbestudio einfach städtische Schilder austauschen?
5. Oder war die Aktion durch die Stadtverwaltung genehmigt?
6. Wenn ja, von wem?
7. Wo sind die bisherigen Schilder mit Aufschrift „Johannesschule“ geblieben?
8. Wer hat das Design der neuen Schilder festgelegt? Sie entsprechen nicht der Gestaltung der anderen und veruneinlichen so das Ortsbild.
9. Hat der Kreistag als Schulträger sich mit der Bezeichnung der Schule befaßt? Wenn ja, mit welchem Ergebnis?

Unserer Auffassung nach sollte der traditionelle Name Johannesschule im Schulnamen erhalten bleiben. Da sich die Schule inzwischen in Trägerschaft des Kreises befindet, sollte der Kreistag dazu Stellung nehmen.

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen,

Herdis Behmann (per E-Mail).